

桜川中学校アンケート結果

○実施日：令和4年5月13日から5月20日まで

○回収率：	配付(P会員)※	回収	回収率
	59枚	59枚	100.00%

※谷貝小学校や樺穂小学校にもお子さんがいるP会員は、除かれています。

○桜川中学校区の学校と桃山学園が統合することについて

「賛成」「どちらかと言えば賛成」	42	71.19%
「反対」「どちらかと言えば反対」	17	28.81%
未記入	0	0.00%
合計	59	100%

○統合の時期について（「賛成」「どちらかと言えば賛成」の方のみ回答）

令和5年4月（来年）	11	26.19%
令和6年4月（再来年）	19	45.24%
その他	12	28.57%
未記入	0	0.00%
合計	42	100%

○統合に反対の理由について（「反対」「どちらかと言えば反対」の方のみ回答）

今のままでも問題ないから	5	13.89%
子どもに目が届きにくくなりそうだから	6	16.67%
集団が大きくなり、環境が変わることに不安だから	9	25.00%
学区が広くなり、学校まで遠くなるから	10	27.78%
地域に学校がなくなるのが寂しいから	3	8.33%
その他	3	8.33%
未記入	0	0.00%
合計	36	100%

○自由記述（一部紹介）

・完全に統合となる前からでも、部活動に関しては、一緒に活動できると良いと思います。中体連の決まりだからといって、仕方ないこともあるかと思いますが、生徒のケガ防止のためには、必要だと思います。

・中学生の場合でもバスは出るのか。さすがに中学生とはいえ、谷貝地区から桃山までは、自転車では大変だと思う。安全面等は、どう考えているのか。何年後かに、どこの中学校も生徒数が少なくなるというのが分かっているが、いきなり人数が増えたり、受験生となると、子どももついてくのが大変になると思う。

・来年は、受験の年なので、中3から違う環境になるのは、子どもを考えると絶対に避けたいです。

・令和5、6年度は、早すぎる。複式学級が始まってしまう年で実施であれば、仕方ないと思うが、うちは、中学校に入ってしまったので、環境が変わるのは、とても不安です。